
com a primeira discussão do Projeto de Lei n.º 14/2025, que "Autoriza o custeio e contratação de plano de saúde para os servidores da Câmara Municipal de São João Batista do Glória e dá outras providéncias.”, de autoria da Mesa Diretora desta Casa Legislativa. O Presidente esclareceu que o projeto utiliza recursos da Câmara e não beneficia os vereadores. Colocado em sua primeira votação, o Projeto de Lei n.o 14/2025 foi aprovado por unanimidade. Em seguida, deliberaram em único turno 0 Projeto de Resolução n.º 03/2025, que "Institui a Carteira de Identidade Funcional dos Vereadores da Câmara Municipal de São João Batista do Glória. 7 de autoria da Mesa Diretora desta Casa Legislativa. O vereador Cresio questionou se o documento proposto pelo projeto não poderia ser feito sem uma votação. O Presidente explicou que a carteirinha de identificação facilita o acesso dos vereadores a locais públicos. Colocado em sua única votação, o Projeto de Resolução n.º 03/2025 foi aprovado por unanimidade. Por fim, deliberaram em única discussão o Requerimento n.º 92/2025, de autoria do vereador Renato, solicitando que a Secretaria Municipal de Infraestrutura, Por meio da CEMIG, realize o remanejamento do poste de energia elétrica instalado em frente à garagem da residência localizada na rua Vitória, n.º 13, uma vez que o referido poste encontra-se em posição que dificulta de forma Significativa a entrada e saída de veículos da garagem. O Presidente justificou seu requerimento. Colocado em sua única votação, o Requerimento de n.º 92/2025 foi aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a ser tratado, o Presidente declarou encerrada a sessão e convocou 
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Ata da 20.2 (vigésima) Sessão Ordinária, da 1.2 (primeira) Sessão Legislativa da 20.2 (vigésima) Legislatura da Câmara Municipal de São João Batista do Gléria-MG. A sessão teve inicio as 19h (dezenove horas) do dia 22 (vinte e 
dois) de maio de 2025, sob a presidéncia do vereador Renato Mayer Cruz. O 
Presidente da Casa solicitou a esta Secretária a chamada nominal dos vereadores, tendo 
comparecido os seguintes eds: Alexandre Maciel, Brenda Garcia de Souza Silva, 
Cresio Costa, Danilo José Soares Marques, Gleds Donizete da Fonseca, 
Henrique Augusto Corréa Rezende, Joel Alves Pereira, Renato Mayer Cruz e 
Tatiana Cristina de Andrade Gonçalves. Verificado o número legal de presenças, 
sob a proteção de Deus e em nome do povo gloriense, o Presidente declarou aberta a 
sessão. Na sequência a ata da sessão anterior foi deliberada e aprovada por 
unanimidade. Prosseguindo, o Presidente solicitou a esta Secretária a leitura do 
expediente do dia, que constou o seguinte. Expediente: 1 — Discussão e votação da ata 
da 19.2 (décima nona) Sessão Ordinária, realizada em 12 (doze) de maio de 2025. Expedientes oriundos do Chefe do Poder Executivo: 1 — Ofício n.º 122/2025, 
encaminhando para tramitação em regime de extrema urgência, o Projeto de lei n.º 
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16/2025, que "Autoriza o apoio do Município ao Sindicato dos Produtores Rurais de São 

João Batista do Glória/MG para a realização da EXPOGLÓRIA 2025, com acesso gratuito 

ao público em todos os dias do evento, e dá outras providências". 2 — Ofício n.º 

119/2025, encaminhando para tramitação o Projeto de Lei n.º 15/2025, que " Dispõe 

sobre a desafetação de área pública municipal e autoriza sua permuta com outra área 

no mesmo bairro, e dá outras providências". 3 — Ofício n.º 116/2025, encaminhando 

resposta em atenção ao Requerimento n.º 86/2025, de autoria do vereador Henrique, 

aprovado na 16.2 Sessão Ordinária de 22/04/2025. 4 — Ofício n.º 118/2025, 

encaminhando resposta em atenção ao Requerimento n.º 85/2025, de autoria do 

vereador Renato, aprovado na 16.2 Sessão Ordinária de 22/04/2025. 5 — Ofício n.º 

120/2025, encaminhando resposta em atenção à indicação apresentada pelo vereador 

Danilo, durante a 16.2 Sessão Ordinária de 22/04/2025. Expedientes oriundos 

diversos: 1 — Ofício protocolado sob o n.º 246/2025, originário da Equipe Local da 

EMATER/MG, encaminhando o Relatório das Ações Anuais — RAA. 2- Ofício n.º 81/2025, 

provindo da Secretaria Municipal de Saúde, encaminhando resposta em atenção ao 

Requerimento n.º 91/2025, de autoria da vereadora Tatiana, aprovado na 18.º Sessão 

Ordinária de 05/05/2025. 3 — Ofício n.º 82/2025, oriundo da Secretaria Municipal de 

Saúde, encaminhando resposta em atenção à indicação apresentada pelo vereador 

Danilo, durante a 18.2 Sessão Ordinária de 05/05/2025. 4 — Ofício n.º 16/2025, provindo 

da Diretoria do Hospital Municipal de Saúde, encaminhando resposta em atenção às 

indicações apresentadas pelo vereador Danilo, durante a 18.2 Sessão Ordinária de 

05/05/2025. 5 — Inscrição para Uso da Tribuna em Sessão Ordinária, protocolada sob o 

n.º 252/2025, pelo Cidadão Sálvio Luiz Campos, com o propósito de abordar o seguinte 

assunto: Saúde — falar sobre as cirurgias eletivas de câncer, que estão no papel e não 

na prática. Expedientes apresentados pelos vereadores: 1 — Requerimento n.º 

93/2025, de autoria do vereador Cresio, solicitando, ouvindo previamente o Plenário 

desta Câmara Municipal, que a Secretaria Municipal de Infraestrutura, providencie a 

instalação de nova placa com a denominação oficial do Conjunto Habitacional D.a 

Guiomar Lopes da Silva, no bairro popularmente conhecido como “Cohab”, neste 

município. 2 — Requerimento n.º 94/2025, de autoria do vereador Cresio, solicitando, 

ouvindo previamente o Plenário desta Câmara Municipal, que o Executivo Municipal 

estude a viabilidade de disponibilizar tablets com caneta aos policiais militares em 

atuação neste município, seja por convênio a ser celebrado com a PMMG ou por outro 

meio legalmente cabível. Não houve orador inscrito para falar no Pequeno Expediente. 

O Presidente parabenizou os edis que buscaram recursos em Brasília, descrevendo a 

atuação dos vereadores na viagem. Dando continuidade, o Presidente declarou aberto 

o Grande Expediente e usaram a palavra os seguintes vereadores. O vereador 

Danilo, primeiro orador inscrito, agradeceu aos servidores da Câmara pelo suporte 

durante a viagem a Brasília. Destacou a conquista de R$200.000 (duzentos mil reais), 

por meio do deputado Dimas Fabiano para o investimento em crianças e jovens atípicos. 

Informou que foi protocolado, no Palácio do Planalto, o pedido do Minha Casa Minha 

Vida para o município. Mencionou o programa Interlegis, que, nas palavras do vereador: 



“oferece as Câmaras (...) serviços que são muito caros”. Anunciou que o Presidente irá associar a Câmara do Glória ao programa. Informou que, ainda na visita dos vereadores a Brasília, “nós conseguimos um processo de agilizar consultas e exames”, Defendeu o programa Interlegis, afirmando que a economia causada por ele, em 10 (dez) anos pode chegar a R$875.000 (oitocentos e setenta e cinco mil reais). Anunciou também que será dado início ao projeto de implantação do UAI Câmara. Se colocou à disposição para esclarecer eventuais dúvidas quanto à viagem dos edis a Brasília. Esta Secretária, segunda oradora inscrita, agradeceu aos colegas vereadores pela viagem a Brasília. Detalhou a solicitação de R$ 300.000 (trezentos mil reais) ao deputado Odair Cunha, destinada a investimentos na saúde. Informou que o deputado se comprometeu a entrar em contato com ela novamente para verificar as [ações] que ele poderá realizar para o município. Informou que obteve um livro especializado sobre autismo, que ficará disponível à população por meio da Câmara. Agradeceu ao deputado Emidinho Madeira, que se comprometeu a zerar as filas de espera por cirurgias eletivas e exames médicos no municipio. Informou que a construção das casas populares está em análise na Caixa Econômica Federal e que foi solicitado um caminhão para a coleta seletiva na cidade. Ainda agradeceu ao deputado Dimas Fabiano por comprometer-se a disponibilizar o valor de R$200.000 a São João Batista do Glória. O vereador Henrique, terceiro orador inscrito, parabenizou os colegas pela iniciativa da viagem a Brasília. Criticou à empresa responsável pela manutenção da iluminação pública na pista de caminhada, apontando que os caminhões utilizados no serviço teriam a danificado. Informou que a decisão de transferir a pista de motocross para outro local foi aprovada por unanimidade em reunião. Informou que comprou a lavoura do novo local onde poderia ocorrer a prática 
do esporte, a fim de dar celeridade no processo. Prosseguiu defendendo a remoção de cães violentos das ruas. Defendeu seu posicionamento, apesar de, informa o vereador, 
ter sido criticado. O vereador Joel, quarto orador inscrito, agradeceu a viagem desta 
Casa a Brasília. Sobre a visita feita pelo vereador a Belo Horizonte, informou que o 
deputado Antônio Carlos Arantes está sempre “[olhando para a cidade com bastante 
recursos]”. Exibiu um vídeo mostrando os vereadores em visita ao gabinete do senhor 
Emidinho Madeira, no qual este se compromete a zerar a fila das cirurgias e exames. 
Comentou sobre a exaustão causada pela viagem a Brasília e que enfrentou dificuldades 
para se encontrar com alguns deputados. Ressaltou o encontro com o senhor Dimas 
Fabiano, mencionado anteriormente por outros vereadores e afirmando que a obra “Meu 
Xodó” teria sido conquistada pelo deputado. Citou os deputados buscados pelos 
Vereadores em Brasília. A vereadora Tatiana, quinta oradora inscrita, informou que 
houve agilidade na visita a Brasília devido à proximidade do fechamento do orçamento 
dos deputados. Anunciou a conquista de: R$200.000 obtidos junto ao deputado Dimas 
Fabiano para atender as crianças, jovens e adolescentes que sofrem com o Transtorno 
do Espectro Autista. Exibiu um vídeo do deputado com os vereadores, reforçando sua 
fala. O vereador Joel, em aparte, acrescentou que foi feito o pedido de R$350.000 
(trezentos e cinquenta mil reais) direcionados à APAE. Em seguida, relatou se sentir 
preocupada com a população vítima de ataques violentos de cães e informou ter 
protocolado junto ao senhor Dimas Fabiano um pedido para a melhoria nas condições 
do abrigo municipal. Defendeu sua atuação e de demais protetores na questão dos 
animais de rua. O vereador Sandro, sexto orador inscrito, julgou a viagem a Brasilia
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como “produtiva”. Sobre a pista de caminhada, ressaltou a fala do vereador Henrique, 

afirmando que a pista é “fraca” e que está faltando fiscalização no recinto. Sobre o 

motocross, afirmou que os vizinhos no grupo da Palmeiras já estão “até fazendo abaixo- 

assinado caso esse motocross for para lá”, afirmando que a comunidade está insatisfeita 

com a possibilidade da definição do local para a prática do esporte. O vereador Danilo, 

em aparte, solicitou um ofício ao executivo requerendo que as últimas parcelas não 

sejam pagas à empresa responsável pela construção na pista de caminhada enquanto 

os trechos danificados não forem consertados, agradeceu as pessoas que parabenizaram 

a ida a Brasília e justificou a viagem a Brasília como um trabalho “complementar ao do 

Executivo”, ressaltando não ser função dos vereadores a parte de execução realizada 

pelo poder Executivo. A vereadora Tatiana, em aparte, detalhou o compromisso do 

deputado Emidinho em [acelerar] a realização de exames e cirurgias no municipio. A 

vereadora Brenda, sétima oradora inscrita, parabenizou os peregrinos de Santa Rita 

de Cássia. Corrigiu a sua fala na reunião passada, na qual, relata a vereadora, 

pronunciou errado o nome do queijo que representou a cidade no Congresso Mineiro 

dos Municípios, esclarecendo que o correto é “Quintal do Glória". Agradeceu a população 

pelo retorno que ela dá a sua vereança. Elogiou a viagem dos colegas a Brasília. O 

vereador Cresio, oitavo orador inscrito, parabenizou os colegas pela viagem a Brasília, 

enfatizando os benefícios potenciais das articulações realizadas. Sobre a pista de 

caminhada, endossou a fala do vereador Danilo. O vereador Joel, em aparte, pediu ao 

Presidente para que ele peça ao Executivo pela proibição do estacionamento na rua do 

colégio, “[pelo menos em uma das maos]”. O vereador Cresio citou a ocorrência de 

pontos cegos no trânsito municipal, citando exemplos. O vereador Alexandre, em 

aparte, endossou a fala do vereador Joel quanto ao colégio e pediu providências. O 

Presidente informou ter solicitado ao Executivo a instalação de um quebra-molas no 

local. O vereador Cresio solicitou uma revisão na “lei de trânsito”. Sem mais oradores 

inscritos, o Presidente iniciou seu pronunciamento. Reforçou a decisão de 

implementação do programa Interlegis nesta Câmara. Na sequência, o Presidente 

declarou encerrado o Grande Expediente e facultou a palavra aos cidadãos inscritos na 

Tribuna Popular. O Cidadão Sálvio Luiz Campos, único inscrito, criticou a demora 

nas cirurgias eletivas, mencionando o caso de sua esposa. Questionou o vereador Joel 

sobre a demora, mencionando a discussão sobre cirurgias com o deputado Emidinho 

Madeira, indagando se seria perseguição política, ao que o vereador Joel respondeu 

“como ele vai saber se ela foi feita a cirurgia, se foi atendida ou não, quem tem de passar 

essa informação é a Secretaria da Saúde (...)”. Ainda mencionou as indicações de verba 

do senhor Emidinho relatadas pela Santa Casa. O Cidadão Salvio afirmou não ter 

conseguido respostas do senhor Emidinho, apesar de múltiplas tentativas. Esta 

Secretária afirmou que a senhora Ângela irá “puxar todas as cirurgias que têm de 

serem feitas” e que o senhor Emidinho propôs que, ao receber as informações das 

pessoas nas filas da saúde, “[os procedimentos vão começar a deslanchar]”. O Cidadão 

Sálvio criticou a falta de impessoalidade da secretária de saúde da gestão passada. 

Questionou a “falta” de enfermeiras no hospital. Em resposta ao Cidadão Sálvio, esta 



Secretaria afirmou que a população não deve ter receio de estar presente na Casa Legislativa. Pediu aos eds para que “peguem” no “pé” da saúde. Sem mais cidadãos inscritos, o Presidente declarou encerrada a Tribuna Popular e passou para a apreciação da Ordem do Dia, que iniciou com a deliberação, em segundo turno do Projeto de Lei n.º 14/2025, que “Autoriza o custeio e contratação de plano de saúde para os servidores da Câmara Municipal de São João Batista do Glória e dá outras providéncias.”, de autoria da Mesa Diretora desta Casa Legislativa. Colocado em sua segunda votação, o Projeto de Lei n.º 14/2025 foi aprovado por unanimidade. Em seguida passaram para a única discussão o Requerimento n.º 93/2025, de autoria do vereador Cresio, solicitando que à Secretaria Municipal de Infraestrutura, providencie a instalação de nova placa com a denominação oficial do Conjunto Habitacional D.a Guiomar Lopes da Silva, no bairro popularmente conhecido como "Cohab”, neste municipio. O vereador Cresio justificou seu requerimento, informando que a placa foi perdida. Colocado em sua única votação, o Requerimento de n.º 93/2025 foi aprovado por unanimidade, Por fim, deliberaram em único turno o Requerimento n.º 94/2025, de autoria do vereador Cresio, solicitando que o Executivo Municipal estude a viabilidade de disponibilizar tablets com caneta aos policiais militares em atuação neste município, seja por convênio a ser celebrado com à PMMG ou por outro meio legalmente cabível. O vereador Cresio justificou seu requerimento. O Presidente informou que alguns policiais entraram em contato com os vereadores, Colocado em sua única 
votação, o Requerimento de n.º 94/2025 foi aprovado por unanimidade. A seguir, o Presidente Renato encaminhou os projetos que entraram em leitura para as 
comissões responsáveis pela emissão de pareceres. Nada mais havendo a ser tratado, o 
Presidente declarou encerrada a sessão e convocou os nobres edis para a 21.2 
(vigésima primeira) Sessão Ordinária a ser realizada no dia 26 (vinte e seis) de maio de 
2025) segunda-feirà, as 19h. Eu, Secretária Geral, Gleds 

, m i lavrar esta ata que sera assinada após a sua aprovação. 

) : Presidente Renato Mayer Cruz. 
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Ata da 21.2 (vigésima primeira) Sessão Ordinária, da 1.2 (primeira) Sessão 
Legislativa da 20.2 (vigésima) Legislatura da Câmara Municipal de São João 
Batista do Glória-MG. A sessão teve início às 19h (dezenove horas) do dia 26 
(vinte e seis) de maio de 2025, sob a presidéncia do vereador Renato Mayer 
Cruz. O Presidente da Casa solicitou a esta Secretária a chamada nominal dos 
vereadores, tendo comparecido os seguintes edis: Alexandre Maciel, Brenda Garcia 
de Souza Silva, Cresio Costa, Danilo José Soares Marques, Gleds Donizete da 
Fonseca, Henrique Augusto Corréa Rezende, Joel Alves Pereira, Renato Mayer 
Cruz e Tatiana Cristina de Andrade Gonçalves. Verificado o número legal de 
presenças, sob a proteção de Deus e em nome do povo gloriense, o Presidente 
declarou aberta a sessão. Na sequência a ata da sessão anterior foi deliberada e


